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琼海多河文化谷景区目前新增加了不少
游玩项目，主要包括：真人CS、射箭、团队拓展、
水上拓展、亲子游戏等 。 为了回馈广大游客
和市民，景区现在推出优惠活动，只要68元，就
可以参观景区，品尝公道文化餐，还可以玩真
人CS，还在等什么，心动不如赶快行动吧！

多河文化谷景区，地处琼海市嘉积城东南
侧，紧邻海南岛东环铁路琼海火车站1公里，北
距海口86公里，南距三亚163公里、距博鳌国
际机场16公里。景区占地面积105亩，是一处
大型的文化类国家2A级景区。

多河文化谷景区是一家突出“琼海人——

万泉河文明
——琼海文
化”为景区
的主题，景
区通过多河
流域红色的
人文文化，
蓝色的海洋
文化，绿色
的农耕文化，把琼海人民的中庸谦和，极具包
容力，爱国、爱党的光荣事迹展现给岛内外游
客。 （魏建新）

琼海多河文化谷景区推出多个游玩新项目

近日，云顶邮轮集团在香港启德邮轮码头
为母港的“世界梦号”举办“立足南中国区，放眼
大中华，掌握环球机遇”银禧庆典。

云顶香港主席兼行政总裁表示，未来我们将
继续致力推动区内邮轮行业的深入发展，让中国
邮轮市场成为全球邮轮产业发展的中坚力量。
为了抓住未来的发展趋势，目前集团旗下位于德
国的造船厂正在紧锣密鼓地建造新一代先进邮
轮，其中融汇众多顶尖智能科技的20万吨“环球
级”邮轮将于2021年初率先与旅客见面。

展望未来25年，云顶邮轮集团将通过旗下
位于德国的MV Werften造船集团为三大邮轮
品牌建造下一代先进邮轮——水晶邮轮旗下首
艘20000吨极地破冰级邮轮将于2020年下水，
星梦邮轮旗下首艘20万吨“环球级”邮轮将于

2021年交付，随后，水晶邮轮的首艘67000吨
“钻石级”邮轮将于2022年加入船队，而丽星邮
轮则将于2023年迎来首艘“现代级”邮轮。

活动现场，从德国船厂远道而来的“环球
级”邮轮智能客房首度与公众见面。此次展出
的标准露台客房面积约为20平方米，总计可以
容纳多达4名旅客，是家庭旅客及团体旅客的出
游首选。“环球级”邮轮客房在设计中亦融入了
众多顶尖人工智能科技，包括蓝牙锁、智能家居
系统等，旅客可以通过智能手机、语音识别、触
摸式控制面板实现灯光调节、温度控制等功能
选择；客房内亦设有智能传感器，自动识别房
内是否有人，实现节能环保及保持舒适温度；
空调系统亦配备三个送风口以实现最佳气流
输送。 （魏建新）

云顶邮轮集团二十五周年星梦邮轮”环球级”智能客房全球亮相

文艺青年最喜欢去的地方 够文艺，在下服！
文艺，既不是封闭的小资，也不是为了不一样的“不一

样”。让自己文艺起来，不过是很多人想找到更好的自己的一
种途径。文艺青年这个词已经很流行，为人所熟知了。但是，
你一定不知道有文艺旅游景点。

西 藏
西藏以其雄伟壮观、神奇瑰

丽的自然风光闻名。它地域辽
阔，地貌壮观、资源丰富。自古
以来，这片土地上的人们创造了
丰富灿烂的民族文化。并且藏
族有着自己独特的食品结构和
饮食习惯，其中酥油、茶叶、糌
粑、牛羊肉被称为西藏饮食的

“四宝”，此外，还有青稞酒和各
式奶制品。

鼓浪屿
鼓浪屿岛上气候宜人四季如

春，无车马喧嚣，有鸟语花香，素
有“海上花园”之誉。小岛完好地
保留着许多具有中外各种建筑风
格的建筑物，有中国传统的飞檐
翘角的庙宇，有小巧玲珑的日本

屋舍，也有19世纪欧陆风格的原
西方国家的领事馆，有“万国建筑
博览会”之誉。鼓浪屿还是音乐
人才辈出，钢琴拥有密度居全国
之冠，又得美名“钢琴之岛”、“音
乐之乡”。一杯咖啡、一次邂逅，
鼓浪屿就是这样具有小资情调的
岛，面朝大海、春暖花开。

大 理
大理州，全名大理白族自治

州，地处云南省中部偏西，东邻楚
雄州，南靠普洱、临沧地区，西与保
山地区、怒江州相连，北接丽江地
区。境内以蝴蝶泉、洱海、崇圣寺
三塔等景点最有代表性。大理山
水风光秀丽多姿，有“风花雪月”的
美称，即下关风、上关花、苍山雪、
洱海月。

凤 凰
凤凰古城位于湖南省湘西自治州西南边，有一山酷似展

翅而飞的凤凰，古城因此而得名。古城内的青石板街道、江边
木结构吊脚楼、众多古建筑，以及浓厚的苗族风情，构成了凤

凰独具一格的味道。这样一座淡泊的古城，经过了岁月的洗
刷沉淀。默默的以它不动声色的力量 吸引着天南海北的游
客，只为在某个清晨或者黄昏，捧一盏茶，等一个偶然路过心
上的人。

方便了谁方便了谁
本报讯 共享单车进驻海口后，一时间海口大街小巷“车满

为患”。然而，记者近日在多个路段发现，共享单车要么难觅踪
影，要么扎堆停放，影响交通出行和市容市貌。这样的共享单
车，用起来真的方便安全吗？ 记者畅凯 文/图

要么难觅踪影 要么堆积占道

这样的共享单车
王女士：有时候步行一公里才找到一辆共享单车

难觅
踪影1

和“找车难”相反，有时候市民会在街头
人行道上发现近百辆共享单车扎堆，胡乱堆
放在一起。5月15日，有市民向记者反映
称，在海口市凤翔东路北辰酒店门前的人行

道上，堆积着大量的共享单车，行人只能绕
道而行。新大洲大道那梅立交桥公交站牌
附近，停放了近百辆共享单车，阻碍了正常
通行，在附近等公交车的市民也怨声载道。

近百辆单车扎堆人行道 行人只能绕道而行
堆积

“霸道”2

5月16日凌晨，记者在海口市凤翔东路
发现，共享单车绵延十余米，占据了人行道，
影响市民通行。当天上午，记者就此事向琼
山城管部门进行反映，多名城管队员赶赴现
场进行清理，交通秩序得以恢复。

琼山城管部门工作人员称，琼山城管共
有两个仓库，因为共享单车乱停放，所以仓

库里扣留了大量共享单车，如今仓库里堆满
了共享单车。该工作人员说，共享单车被扣
留后，相关公司不闻不问，导致城管部门的
仓库大面积被占用。

近日，记者前往琼山城管位于迎宾大道
附近的仓库，通过仓库外围发现，情况如同
城管部门相关人员所述。

城管两个仓库堆满了共享单车 无人认领
部门
说法3

记者昨日了解到，目前哈啰出行在海口
投放的单车总量为6.8万辆。针对“找车难”
问题，哈啰出行公关部经理张津豪称，“我们
是根据后台运营数据反馈的信息，并结合线
下运维人员核实反馈的实际情况等决定车
辆投放数量。”

针对“车辆扎堆”的情况，张津豪回复，
“将加强线下人工干预力度，对车辆实时状

态进行监控。在非节假日情况下，若车辆出
现堆积，一般在3天内处理完成。当出现市
民投诉、用户投诉、城管反馈等情况，工作人
员1小时内到场，24小时内处理完成。”

张津豪称，针对用户用车后乱停乱放，
导致部分单车被城管扣留的情况，该公司会
积极与城管部门进行沟通处理，同时希望市
民文明使用共享单车。

哈啰出行：出现车辆堆积一般3天内处理完
经营
公司4

海口一公交站台附近停满了共享单车海口一公交站台附近停满了共享单车

家住海口市美祥横路某小区的业主王
女士说，自从海口市有了共享单车，她一直
是忠实用户。“从家到单位虽然不远，但是步
行确实有点距离，骑车相对就快多了，而且
还能锻炼身体。”王女士说，共享单车还有一
大好处就是作为去市场买菜的工具，“骑共
享单车不用担心丢失，骑到农贸市场门口后
停在指定位置，买完菜再找一辆骑回小区，
一来一回也就两块钱，关键是不用担心自行
车被偷。”王女士说。

不过从2018年10月份之后，王女士在
使用共享单车的过程中遇到了一些问题，首
先是“找车难”。“原来小区门口都会有一排
哈啰单车，后来越来越少，现在小区门口基
本看不到共享单车了。”王女士说，有时候得
步行一公里才能找到一辆共享单车。

此外，家住海口市秀英区富康路的读者
反映，整条街几乎没有一辆共享单车。家住
学院路延长线的邱先生也称，学校附近几乎
找不到一辆共享单车。


